

Evaluación de Daños en Recursos Naturales por el Derrame de Petróleo de *Deepwater Horizon*

Florida: Proyectos del Condado de Franklin

Fase III del Proyecto Propuesto de Restauración Temprana

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Los Síndicos de Evaluación de Daños en Recursos Naturales por *Deepwater Horizon* proponen siete proyectos de uso recreativo en el Condado de Franklin. Como consecuencia del derrame de petróleo de Deepwater Horizon, el acceso del público a visitar y disfrutar de los recursos naturales del Panhandle de Florida fue prohibido o seriamente restringido. Estos siete proyectos propuestos para uso recreativo buscan mejorar o aumentar el uso o disfrute del público de estos recursos naturales.

El proyecto propuesto de Mejora de Parques y Rampas para Embarcaciones del Condado de Franklin: Rampa para Embarcaciones Abercrombie construiría muelles adicionales a la instalación de lanzamiento de embarcaciones Abercrombie.

El proyecto propuesto de Mejora de Parques y Rampas para Embarcaciones del Condado de Franklin: Parque Costero mejoraría el estacionamiento existente y los muelles de amarra adyacentes en el Parque Costero en Apalachicola. Además, se mejoraría un edificio existente en el sitio para servir como centro de información y oficina del encargado del muelle.

El proyecto propuesto de Mejora de Parques y Rampas para Embarcaciones del Condado de Franklin: Parque Indian Creek construiría instalaciones sanitarias, las conectaría a una instalación central existente de aguas residuales cercana y renovaría la rampa para embarcaciones, el mamparo y el área de estacionamiento existentes en la instalación de lanzamiento de embarcaciones existente del Parque Indian Creek.

El proyecto propuesto de Mejora de Parques y Rampas para Embarcaciones del Condado de Franklin: Mejoras del Muelle de Pesca de Eastpoint construiría nuevas instalaciones sanitarias y un tanque colector en el Muelle de Pesca público existente de Eastpoint.

El proyecto propuesto de Mejora de Parques y Rampas para Embarcaciones del Condado de Franklin: Mejoras en el Muelle de Pesca de la Isla St. George construiría nuevas instalaciones sanitarias y un tanque colector, y renovaría el mamparo existente en el Muelle de Pesca existente de la Isla St. George.

El proyecto propuestos de Áreas Recreativas en el Parque Estatal Bald Point construiría pabellones para picnic, paseos peatonales costeros y una instalación sanitaria con un sistema de tratamiento aeróbico asociado en el Parque Estatal Bald Point en Alligator Point. Además, se construirían en el parque un paseo peatonal costero y un muelle flotante para usar para lanzar canoas/kayaks.

El proyecto propuesto de Mejoras de Acceso a Pesca en el Área de Vida Silvestre y Ambiental y a Observación de Vida Silvestre en el Río Apalachicola, Cash Bayou y Sand Beach construiría un paseo peatonal costero en el sendero didáctico de ¼ de milla de Sand Beach y una estructura de pesca y observación de vida silvestre con el estacionamiento relacionado en Cash Bayou.

COSTO ESTIMADO

El costo del proyecto de Mejora de Parques y Rampas para Embarcaciones del Condado de Franklin es de \$ 1.771.385.

El proyecto de Áreas Recreativas en el Parque Estatal Bald Point es de \$ 470.800.

COSTO ESTIMADO

El proyecto propuesto de Mejoras de Acceso a Pesca en el Área de Vida Silvestre y Ambiental y a Observación de Vida Silvestre en el Río Apalachicola, Cash Bayou and Sand Beach es de \$ 262.989.

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN COMUNÍQUESE CON

Kendra Parson

Gerente de Asuntos Públicos de la Costa del Golfo
Departamento de Protección Ambiental de Florida

Kendra.Parson@dep.state.fl.us (850) 245-2197

